



FAST RESPONSE
WWW.FR.N.CO.ID

Polresta Bogor Kota Laksanakan Giat Apel Sinergitas Patroli Malam TNI-Polri/Brimob, Satpol PP dan Dishub Kota Bogor

Hidajat - KOTABOGOR.FR.N.CO.ID

Dec 13, 2023 - 07:33



BOGOR KOTA – Polresta Bogor Kota Polda Jabar melaksanakan apel Sinergitas Kegiatan Rutin Yang Ditingkatkan (KRYD) TNI Polri/Brimob dan Satpol PP di halaman Tan Ek Tjoan Bogor Selatan Kota Bogor.

Apel di pimpin langsung oleh Kapolresta Bogor Kota Polda Jabar Kombes Bismo

Teguh Prakoso di Fokuskan pada kegiatan Patroli Malam, Razia Knalpot Brong dan Razia Balapan Liar dalam kegiatan pengamanan Malam Hari Libur.

“Kegiatan ini bertujuan untuk mencegah terjadinya tindak kriminal pencurian di malam hari dan mencegah kerawanan Genk Motor, Tawuran, Rojali, Balap Liar di jam malam yang rawan serta melaksanakan operasi Miras dan Obat Terlarang serta prostitusi online, juga mengamankan Kota Bogor dari kegiatan masyarakat, dan kita hadir negara hadir untuk memberikan rasa aman bagi masyarakat,” ucap Kapolresta Bogor Kota Kombes Bismo Teguh Prakoso .

“Dalam beberapa hari terakhir ini berbagai fenomena khususnya diwarnai dengan kenakalan remaja seperti kejadian di Tajur di wilayah Bogor Timur pada jam 12.00 malam hingga jam 2 pagi itu ada anak-anak yang mengendarai sepeda motor kemudian menutup jalan dan mereka melakukan balap liar,” lanjut Kombes Bismo Teguh Prakoso.

“Kegiatan ini meresahkan warga, jalan ini adalah jalan umum jalan untuk semua masyarakat semua pengguna baik yang dalam keadaan aktivitas perekonomian maupun dalam keadaan darurat lainnya, kegiatan tersebut tidak boleh dan wajib kita amankan kita cegah ataupun kita tangkap,” tutur Kombes Bismo Teguh Prakoso.

“Saat pelaksanaan Patroli, operasi miras/obat-obatan dan Razia Knalpot Brong seluruh personil diharapkan dapat melaksanakan dengan humanis dengan senyum, sapa dan salam,” ucap Kombes Bismo Teguh Prakoso.

“Saya sampaikan selalu berhati-hati terhadap lingkungan sekitar guna menghindari hal yang mengganggu selama pelaksanaan, serta tetap memperhatikan kelengkapan dan kesiapan selama pelaksanaan seperti sprint, plang pemberitahuan razia dan memakai rompi,” ungkap Kombes Bismo Teguh Prakoso.

“Tidak lupa saya menyampaikan terimakasih atas dedikasi dan semangat dalam bertugas sehingga dapat mencegah gangguan Kamtibmas di Kota Bogor serta selalu menjaga kesehatan karena bertepatan dengan polusi udara dan selalu buddy system,” tutupnya.

Kegiatan Apel KRYD ini juga dilaksanakan di tiga tempat secara bersamaan antara lain Simpang 10 Ambon Tanah Sareal, Halaman Balitro Bogor Tengah dan Halaman Tan Ek Tjoan Bogor Selatan.

Hadir dalam apel antara lain Wakapolresta Bogor Kota, Kabag Ops Polresta Bogor Kota, Kabag Ren Polresta Bogor Kota, Kabag Log Polresta Bogor Kota, Kasat Narkoba Polresta Bogor Kota, Kasat Samapta Polresta Bogor Kota, Kapolsek Bogor Selatan, Kapolsek Bogor Timur, Wakasat Samapta, Kasi Propam, Kasiwas, Kasi TI, Kasi Humas, Personil 315 Garuda, Personil Brimob Kedung Halang, Personil Polresta Bogor Kota, Personil Kodim 0606 Kota Bogor, Personil Satpol PP dan Personil Dishub Kota Bogor.